

Lettre de SAINT-LEGER 06260



De gueules à l'aigle d'or chargée en cœur d'une croisette d'azur.

Le mot du comité :

Depuis le 28 août, le comité des fêtes de St Léger a changé. Il est désormais composé d'Estelle DAVID, petite fille de Michelle et Edouard DAVID (présidente), de Chloé MIGLIORE, petite fille de Fernand MIGLIORE (trésorière) et d'Elise MAURIN, petite fille d'Inès et Jo TRAMALONI (secrétaire). Nous sommes trois étudiantes d'une vingtaine d'années environ, originaire du village. Nous avons souhaité prendre le relais du comité des fêtes car la fête patronale et ses traditions nous tiennent à cœur. Depuis toujours, la St Jacques rassemble petits et grands au travers des générations. Pour nous, pitchoun du village, elle a toujours représenté le rendez-vous annuel qu'il ne fallait pas rater. C'est le rassemblement de toutes les personnes que nous n'avons pas vu pendant l'année. C'est le plaisir d'être ensemble et de partager ces moments de convivialité. C'est pour beaucoup la période qui donne l'occasion de revenir au village. Cette fête est synonyme de retrouvailles, familles, plaisir, partage et tradition.

Si aujourd'hui nous avons décidé de reprendre le comité des fêtes, c'est pour faire en sorte que les activités au village perdurent. Nous allons donc essayer de faire de notre mieux en espérant avoir tout votre soutien.

Merci.

~~~~~

### Le mot du Maire :

La fête des Saint-Léger les 16 et 17 Juillet, s'est très bien déroulée. Le Week-end suivant un mariage a été célébré, Denis et Valérie se sont dits oui. Je tiens à leur renouveler tous mes souhaits de bonheur. La Saint-Jacques à également été une réussite une fois encore. A cette occasion, Patricia nous a annoncé sa démission de la présidence du comité des fêtes. Je tiens particulièrement à la remercier pour son investissement pendant toutes ces années. Désormais c'est Estelle DAVID qui préside le comité, avec le soutien d'Elise et Chloé comme secrétaire et trésorière. Je les remercie de s'investir dans cette association si importante pour la vie du village.

Malheureusement, nos aubergistes ont décidé d'arrêter leur activité. L'auberge est donc fermée, mais nous ferons tout notre possible pour qu'elle ré-ouvre ses portes au plus vite. Nous cherchons donc à recruter de nouveaux gérants.

Les travaux de transformation du garage communal en local polyvalent sont terminés. Ce local est destiné aux associations du village. Je remercie les chasseurs qui ont investi dans du matériel pour l'équiper.

Depuis le début de l'été, notre employé municipal a des ennuis de santé. Malgré son absence, nous faisons notre possible pour entretenir le village, et je remercie les bénévoles qui y participent.

Avec l'automne qui arrive, il y aura du travail pour enlever les feuilles mortes, mais nous profiterons de cette douce saison avec ces jolies couleurs et j'espère de bonnes cueillettes de champignons pour nous régaler.

Laurent DON

~~~~~

Nous félicitons nos collégiens pour l'obtention de leur brevet : Julien et Maxence ainsi que nos bachelières : Elise et Valérie.

Tous nos vœux de bonheur pour nos mariés : Denis et Valérie.

Nous présentons toutes nos condoléances à la famille de M. Schulmann qui nous a quittés en juin dernier.

PS : Le comité étant nouvellement formé, nous nous excusons d'avance d'oubli potentiels.

~~~~~

### Hommage à M. Schulmann : « Un ami nous a quittés » :

Monsieur Léon Schulmann nous a quittés mi-juin dernier. « La lettre de St Léger » au nom du village adresse ses plus sincères condoléances à toute sa famille. Notre ami Léon avec son frère et ses parents, était réfugié à Saint léger en 1943-44. Il habitait la maison de Madame Baret Maria à l'époque et aujourd'hui la maison de Madame Fontaine. Comment une convocation au service du travail obligatoire en Allemagne arrive à le retrouver à Saint léger ? Le facteur, Monsieur Baud Marius vint voir avec cette lettre Zoé David, secrétaire de Mairie, et ensemble ils décidèrent de retourner ce courrier à l'envoyeur avec mention « n'habite pas à l'adresse indiquée ». C'était à l'époque un très grand risque mais la guerre se termine, la paix revint et Léon fut toujours reconnaissant à Madame David, Monsieur Baud et tout le village. Il fut à l'origine de la décoration de la médaille des Justes décernée à Madame David, Tatie Zoé pour tout le village. Il se montra très généreux avec notre village par de nombreux dons au « Comité des Fêtes ». Je garderai aussi de lui le souvenir de quelqu'un qui avait toujours une bonne blague à vous raconter. Merci Léon.

Edouard DAVID

~~~~~

Compte rendu de la St Jacques 2016 :

Cette année encore le festin et ses traditions ont tenu toutes leurs promesses, grâce à Patricia LIONS, l'ancienne présidente et toute son équipe. Pendant trois jours de festivités, le village a connu une animation inhabituelle. Entre les concours de pétanque, les manifestations enfantines, les soirées dansantes, le repas partagé et l'incontournable tournée de la tarte, il n'y

avait guère de place pour l'ennui. Le programme mis en œuvre par le Comité des fêtes et le beau temps qui était de la partie tout le week-end ont permis aux St légeois et autres villageois de passer d'agréables moments. Nous avons la surprise, de revoir Serge TORDELLA parmi nous pour la tournée de la tarte. Il est reparti heureux d'avoir gagné le concours de boules avec Jacques et emporte en souvenir un petit trophée. Nous le félicitons. Cette année encore votre générosité permet au comité des fêtes de perdurer : le bilan financier a été positif. On remercie toutes les petites mains qui se sont impliquées bénévolement pour la réussite de la St Jacques. Et on espère vous voir encore plus nombreux l'année prochaine.

~~~~~

### **Lou punch nissart :**

Es la rintrada, l'estate si termina e laissa couma a cada cou una bouona rememrança. Au village de San Laugié, la festa s'es ben passada toui lu mounde es urous de si reveire e de partaja aquesti bouon moument. Après toui aquesti esclat dau rire, aquesta musica, aqueste partida de bocha, lou village ritrouva soun calme. Li fuèlha rougion e si preparon a calà per l'arrivada de l'iver e la sièu rouba blanca.

Pouden si dire a l'an que ven. Esperen que li sian mai que men.

Chau Viva!

*C'est la rentrée, l'été se termine et laisse comme à chaque fois un bon souvenir. Au village de St Léger, la fête s'est bien passée tout le monde était heureux de se retrouver et de partager ces bons moments. Après tous ces rires, cette musique, ces parties de pétanque, le village retrouve son calme. Les feuilles rougissent et se préparent à tomber pour l'arrivée de l'hiver et sa robe blanche. Nous nous disons à l'année prochaine en espérant que nous soyons plus que moins. Salut portez-vous bien !*

Elise Maurin Tramaloni

~~~~~

Les Amis de Léo de la Roudoule :

Nous voilà à la fin de l'été et après quelques jours de vacances, je reviens vers vous faire un petit bilan du bon déroulement de l'Assemblée générale des Amis des Saint Léger de France et d'ailleurs qui a eu lieu les 15-16 et 17 Juillet 2016. Quelques-uns de nos amis, responsables de l'Association Nationale s'étaient joints à nous dès le 11 juillet pour nous aider à toute la préparation et à la mise en place de cette manifestation et étaient logés chez Edouard et Michèle.

Je tiens à remercier chacun d'eux, leur expérience nous a été d'une aide précieuse pour le bon déroulement de cet évènement, qui restait un challenge pour notre petit village.

Le local associatif a été terminé en temps utile et après quelques aménagements, nous l'avons investi, et je dois dire cet emplacement est devenu durant ces trois jours, notre centre opérationnel. Nous avons donc reçu 93 personnes représentant : 21 Saint Léger de France, 1 Saint Léger de Belgique : St Léger en Gaume qui nous avait accueillis en 2015 et 1 Saint Léger de Suisse : St Légier la Chiésaz où nous devons nous retrouver pour Pentecôte 2017.

Les drapeaux des trois pays, confectionnés par nos talentueuses couturières Odile et Bernadette flottaient un peu partout dans le village. Pour cette occasion, deux arbres ont également été planté, un tilleul à l'entrée du village ainsi qu'un érable pourpre à côté du bassin pour célébrer le vingtième anniversaire des Amis de Léo. Notre mascotte gonflable Léo qui suit toutes les manifestations, trônaît en bonne place.

Après avoir réceptionné tous nos amis à Puget, nous sommes montés en convoi sur notre route sinuuse et assez impressionnante pour certains, suivi par les sept camping-cars qui sont arrivés sans problème et qui ont pris place sur le terrain de Philippe Coste. Chacun s'étant installé, nous avons levé le verre de l'amitié avant de partager le repas sous le chapiteau.

Le lendemain, après le petit déjeuner préparé par les bénévoles, nous sommes descendus pour prendre le train à vapeur via Entrevaux et faire découvrir à nos amis, la citadelle et les remparts. Le déjeuner champêtre pris sous les arbres a permis à chacun de reprendre son souffle après la grimpette sous le soleil.

Le dimanche matin, certains sont partis en balade découvrir nos paysages pendant que d'autres participaient à l'Assemblée Générale, but principal de ces retrouvailles. L'après-midi fut consacrée au traditionnel concours de pétanque, remporté par André, Alain et Jacques organisateur de la pétanque Saint-Légeoise.

Dimanche soir après avoir partagé l'apéritif ainsi que le repas, quelques surprises attendaient nos invités pour fêter dignement le vingtième anniversaire de la création de l'Association des Saint Léger de France et D'ailleurs. Nous avons soufflé les bougies et pris le champagne tout en dégustant les 4 gâteaux décorés par Sandrine pour fêter à la fois, les 20 ans, les Saint Léger de France, de Belgique, et de Suisse.

Nous avons été tous très émus et très touchés par les nombreux cadeaux que nous avons reçus, témoignage de l'amitié qui règne entre tous. Le ratafia fait maison par Francis de St Léger sous Brienne ainsi que le génépi de nos amis de St Léger les Mélèzes

ont été partagés lors du repas du comité des fêtes le 8 août pour St Jacques. L'ensemble des contenus des autres paniers sera partagé lors d'autres repas pris en commun.

Nous parlerons, je pense, encore longtemps de cette assemblée qui a réuni plus de 100 personnes à chaque repas, 125 le dimanche soir et nous avons également servi 240 petits déjeuners sur trois jours.

Je remercie encore en mon nom et au nom de l'association, tous les habitants du village qui ont accueilli des personnes gratuitement dans leur maison, tous les bénévoles pour leur participation, au montage du chapiteau et différentes structures, à la distribution des repas, ainsi qu'aux accompagnateurs des sorties pédestres du dimanche matin. Sans ce soutien nous n'aurions pas pu concrétiser cette belle fête. Je veux également partager avec vous tous les remerciements qui nous sont adressés par nos amis ; Ne pouvant tous les citer, je vous joins le mail de notre ami Raphaël qui résume bien tous les sentiments de nos convives.

Vous pouvez vous rendre sur le site : www.stleger.info/bienvenue.htm , cliquer sur retrouvailles 2016 et ainsi visualiser le déroulement des journées des 15-16 et 17 juillet 2016.

Ces journées, je l'espère, resteront dans nos mémoires et auront permis à tous les participants et à tous les gens du village qui se sont joints à nous de nouer de nouvelles amitiés. Un dernier mot pour répondre à Christophe qui me demandait : alors es-tu satisfaite d'avoir organisé cette assemblée ? Aujourd'hui je peux dire malgré le travail et l'investissement, je suis heureuse et satisfaite d'avoir réussi ce pari afin que chacun est trouvé en notre petit village un accueil chaleureux et convivial et garde un magnifique souvenir de ces journées.

Josiane Rapin



Remerciement :

Josie,

De mains de maître, tu auras su nous faire passer un weekend inoubliable, là-haut sur ta montagne... Qu'il est beau ton village ! Ton Saint-Léger ! Qu'il est beau le sens du recevoir et du « bien recevoir » ! Un weekend en tout parfait, avec un petit plus qu'ailleurs, la grande famille des Saint Léger réunie dans un espace restreint mais oh combien convivial ! Que c'était beau ! Merci pour nous avoir accueillis sous un toit, dans un gîte super bien équipé ! Merci pour l'organisation des visites, d'une restauration parfaite ! Ces remerciements tu voudrais bien les partager avec Laurent, Claude et tous les bénévoles de deux jours ou bien plus (car il faut des mois de préparations !!). Pour avoir ce bonheur, il fallait « monter » ... il était bien dur de vous quitter ! PARFAIT en tout point, rien à redire ! Et merci pour ces soirées merveilleuses, ce feu d'artifice et ses gâteaux ! Je n'oublierai pas dans ces remerciements les membres de l'association nationale qui ont donné de leur temps pour vous aider un peu, beaucoup, passionnément ! Et pour les conseils qu'ils ont pu vous donner ! Bravo, fallait le faire ! Vous l'avez fait d'une façon remarquable... longtemps nous parlerons de vous, de toi et de l'équipe de Josie et Laurent ! Grosses bisous à tous... Au plaisir de vous revoir ! L'équipe des Amis de Léo du charollais ravie de ces temps en convivialité et en amitié.

Raphaël

Discours des Saint-Léger :

D'abord, j'ai eu vent de Zoé. Durant la Seconde Guerre mondiale, après l'invasion de la zone sud par la Wehrmacht, Saint Léger est devenu terre d'asile. Accessible, seulement par la pittoresque petite route que vous connaissez, l'entrée du village était gardée par le fameux pont suspendu. Jamais la garnison allemande, posté à Puget-Théniers, n'osa le franchir, de peur de ne plus pouvoir revenir. Bénéficiant de sa situation d'enclave, Saint-Léger offrit ainsi la sécurité, le repos et la nourriture à des réfugiés politiques, des chrétiens libanais, de nombreux juifs qui purent se cacher de la milice de Vichy et des troupes allemandes. Ce ne fut pas une mince affaire d'organiser la vie du village qui doubla alors sa population. Nombreux étaient celles et ceux qui n'avaient pas de carte d'alimentation officielle. Les enfants juifs fréquentaient l'école mais n'étaient pas inscrits sur les registres, en cas de contrôle. La totalité des réfugiés a été sauvé. On pourrait dire plus, puisqu'une petite fille juive a été conçue à Saint-Léger à cette période. En 1989, Mme Zoé David, secrétaire de mairie à partir de 1942, fut honorée par l'Etat d'Israël du titre de « Juste parmi les Nations » et le village salué pour la solidarité et le silence dont ont fait preuve ses habitants. « Quiconque sauve une vie sauve l'univers » dit le Talmud, devise qui orne la Médaille des Justes. Zoé, fille du maire César David, deviendra par la suite la première femme du département à être élue maire, en 1945, et le restera 28 ans. Ensuite, j'ai lu Fernand. Voici ce que Fernand Migliore, alors adjoint, écrivit en janvier 1994 dans le bulletin municipal. Etonnamment, c'est pile poil à cette époque que nous envoyions, avec mes élèves, un questionnaire aux différents Saint-Léger, tout ceci allant déboucher, deux ans plus tard, sur la naissance de notre association. Fernand, que je n'ai jamais connu, est décédé à 58 ans, au printemps 2003. Il devait participer au 4^e Rassemblement des Saint-Léger, à Saint-Léger-Les-Mélèzes, dans les Hautes Alpes voisines, où 22 habitants d'ici, sur les 68 recensés, se sont déplacés. Ça commence comme un message biblique, mais ce n'en est pas un.

Réveillez-vous ! Dans la longue histoire de notre village, le XX^e siècle marque une fracture nette entre une petite société montagnarde pauvre, exclusivement agricole, repliée sur elle-même, et un XXI^e siècle dont on ne sait pas ce qu'il sera. Lorsqu'on regarde un peu les noms de familles sur les registres d'état-civil, ou de paroisse, on constate aisément que les familles étaient bien fixées dans leur terroir. On naissait, on se mariait et on mourait dans sa commune et, jusqu'au début du siècle, on traînait rarement ses sabots au-delà des limites du canton. A pied ou à dos d'âne, par des chemins pierreux, il fallait un jour pour aller et revenir à Puget-Théniers ou Entrevaux. Voilà pourquoi, dans chaque recoin de nos vallées, se sont développés des villages pauvres mais farouchement attachés à leur indépendance et fiers de la proclamer à la moindre occasion. Le progrès avançait à pas de fourmi, l'énergie n'était qu'humaine ou animale, et rien n'avait fondamentalement changé depuis l'aube des temps. Puis, tout s'est accéléré. Les sciences et les techniques ont banalisé la mécanisation, rendant encore moins concurrentielle l'agriculture de montagne. Les routes élargies, macadamisées, à l'usage des automobiles, ont facilité les déplacements et l'émigration des agriculteurs vers le chef-lieu de canton, puis les cités prospères de la Côte. Bientôt, dans les montagnes privées de forces vives, les vieux agriculteurs ne furent plus remplacés, alors que l'économie euphorique de l'époque, maintenant baptisée « des trente glorieuses », au regard de l'histoire, ajoutée à un besoin citadin de retour à la nature, amenait vers les campagnes dépeuplées, où presque tout était à vendre, des espèces de doryphores, plus gentiment appelées « résidents secondaires ». Puis, après une vie de labeur et quelques sous biens gagnés, les retraités émigrés revinrent au pays (...) Le Saint-Léger que j'ai connu en 1962 et que je regardais vivre depuis les fenêtres de l'école avec l'odeur chaude des étables, le passage des troupeaux et des mules chargées de bois, ce Saint-Léger, mon pays d'en haut, portait déjà en lui les germes du Saint-Léger d'aujourd'hui et c'est aujourd'hui, compte tenu des données économiques et humaines actuelles, que se prépare le Saint-Léger de demain. Nos efforts, nos illusions, nos réussites, nos échecs, nos amitiés, nos désaccords, nos erreurs, déboucheront sur l'avenir que nous aurons su préparer à notre village. Nous ne sommes pas nombreux, dispersés dans l'espace, dans nos professions, accaparés par d'autres intérêts, souvent absents, et Saint-Léger n'est pour beaucoup d'entre nous qu'une étape facultative où l'on s'arrête encore avec plaisir mais sans ressentir le besoin de s'y investir.

Peut-on dans ces conditions encore longtemps vivre en commun, prendre collectivement les décisions qui déterminent la vie de notre village ? Ce sera difficile, mais je dis « oui » si chacun d'entre nous prend conscience qu'il est indispensable, irremplaçable. Pour l'avenir, c'est surtout le désintérêt et le manque de conviction des jeunes générations que je redoute. Aucune loi, qu'elle vienne de Paris ou de Bruxelles, ne viendra à bout d'une commune qui veut continuer à vivre. Ces mots, que je relis en urgence quand les forces, parfois, m'abandonnent, me ramènent inévitablement à l'ami Edouard David, fait du même bois. Neveu de Zoé que j'évoquais tout à l'heure, maire à son tour de 1983 à 2014, présent dès 1996 au 1^{er} Rassemblement des Saint-Léger, à Saint-Léger-sous-Cholet, adorable et tonitruante grande gueule qui fit les beaux jours de nos assemblées générales, il fut l'un des premiers à intégrer notre jeune association bouge et vive ! Du coup, jeunot moi aussi et conquis, je m'étais secrètement juré de tout mettre en œuvre pour qu'un jour -c'était dans longtemps à l'époque- les Saint-Léger puissent se retrouver dans ce délicieux havre de paix posé au bout du monde, après cette étonnante mais terminable route en lacets. Ce minuscule Saint-Léger se mérite, vous l'avez vu, mais nous y sommes, et il vit aujourd'hui une jolie page de son histoire ! Merci aux organisateurs de ces trois jours de retrouvailles d'avoir bien voulu accepter qu'on leur force un tantinet la main. Dans quelques heures, en assemblée générale, nous évoquerons les 20 ans de notre association et nos perspectives d'avenir. Au moment où, suite aux diminutions des dotations de l'état, on taille sévèrement dans les budgets communaux et drastiquement dans l'attribution des subventions, notre association -qui n'a rien d'autre à offrir que de l'amitié, simple supplément d'âme -souffre des replis sur soi. Au moment où il n'est plus vraiment dans l'air très morose du temps de se préoccuper de l'autre, qu'il soit chrétien libanais, juifs, musulman, femme, homosexuel ou migrant, notre association peut sans trop de soucis apparaître ringarde et inutile. Il nous faut dès lors méditer encore les mots de Fernand : Pour l'avenir, c'est surtout le désintérêt et le manque de conviction des jeunes générations que je redoute. Aucune loi, qu'elle vienne de Paris ou de Bruxelles, ne viendra à bout d'une association de communes » qui veut continuer à vivre. Restons groupés, juste forts de notre nom commun, et missions tout sur notre jeunesse, qui est -reconnaissons-le - l'avenir. Excellent week-end à toutes et à tous, et vive notre amitié !

Christophe Ripoche, le 04/09/16

Bravo aux Saint Légeois : ils ont relevé le défi !

Chaque été, le week-end du 14 juillet, mon amie, Janine Fontaine, m'invite à passer quelques jours chez elle, à Saint Léger. 2016 fut un séjour d'exception : le village accueillait la réunion annuelle des Saint Léger de France et d'Ailleurs. Un défi ! Comment ce charmant village pouvait-il recevoir une telle manifestation, compte tenu de sa taille et du fait qu'il est excentré ?

L'Association des Saint Léger de France de d'Ailleurs : kesaco ? (ou de quoi s'agit-il ?)

En 1996, un instituteur de Saint Léger sous Cholet a proposé à ses jeunes élèves, pour les intéresser à la géographie, une recherche originale : identifier tous les villages portant le même nom que le leur, et les positionner sur le territoire français. Pris au jeu, les élèves ont alors voulu aller plus loin et rencontrer les habitants. Et c'est ainsi qu'est née « l'Association des Saint Léger de France et d'Ailleurs » (car il y a un « ailleurs » : deux Saint Léger en Belgique et un en Suisse, qui se sont ralliés au mouvement). Le Maire de l'époque, Monsieur Edouard DAVID, s'est enthousiasmé pour le projet de ces bambins, et Saint Léger (06) a rejoint l'Association, qui aujourd'hui regroupe 73 communes homonymes.

Pourquoi tant de communes portent-elles ce nom ? L'origine en serait l'évêque d'Autun qui était un grand voyageur. Nombre de lieux où il est passé ont voulu honorer ce martyr du VIIème siècle et ont retenu son nom.

L'Association se réunit chaque année, lors du weekend de la Pentecôte, pour tenir son assemblée générale :

- les années impaires, c'est le grand rassemblement avec les habitants des Saint Léger qui souhaitent participer (soit environ 700 personnes)
- les années paires, c'est un comité restreint (une centaine de personnes).

2016 fut une année atypique : notre Saint Léger (06) est excentré. Pour certains, la route est longue. Il a donc été décidé de planifier l'évènement lors du « pont » du 14 juillet (du 15 au 17 précisément). Atypique aussi, car Saint Léger 06 est la plus petite commune de tous les Saint Léger adhérents. Pouvait-elle accueillir tant de monde ? C'est le challenge que le président, Alain Robert, a lancé. Défi relevé !

Une préparation minutieuse et de longue date : Un tel événement ne s'improvise pas. Tout est pensé dans le moindre détail. Hébergement – restauration – activités pour tous – festivités – déplacements des participants... tout fait l'objet de contacts innombrables, de négociations parfois délicates, de comptages complexes, de calculs financiers pour équilibrer les comptes... Sans oublier les démarches administratives et autres autorisations officielles sans lesquelles l'événement ne peut avoir lieu. Les organisateurs ne ménagent pas leur peine. Ils consacrent une semaine de leur temps et se rendent sur place juste avant l'événement pour finaliser les préparatifs, aider les bénévoles locaux, veiller à ce que tout soit au point.

Un programme original, sympathique et adapté pour tous :

Dans son article, Josiane RAPIN nous en donne toutes les grandes étapes. Le programme a été riche, varié et bien rempli.

- accueil le vendredi 15 juillet à Puget et montée en convoi (une très bonne idée des organisateurs) sur la route, fort impressionnante pour les habitués des plats pays
- dîner sous le barnum au cours duquel nous avons dégusté un authentique et délicieux pistou cuisiné par Marcel et son épouse
- le samedi matin, à la sortie du village, distribution de bouteilles d'eau et d'en-cas (une délicate attention des organisateurs), ce qui a provoqué l'embouteillage du siècle à Saint Léger (06)
- mémorable expédition à Entrevaux avec le sympathique train des Pignes conduit par des amateurs passionnés et compétents
- grimpette à la citadelle Vauban ou le long des remparts sous un soleil de plomb
- pique-nique distribué très frais grâce au camion réfrigéré que les organisateurs avaient commandé (encore une gentille attention de leur part)
- diner et bal. C'est alors posé une délicate question. La veille de notre arrivée avaient eu lieu les dramatiques événements de Nice, et un deuil national avait été décreté. Monsieur le Maire a donc dû questionner les Autorités : pouvait-on maintenir la soirée festive ? La réponse est parvenue tardivement mais juste à temps : l'Association étant privée, elle n'est pas concernée par la mesure publique. Monsieur le Maire a donc décidé que la soirée aurait bien lieu mais a suggéré qu'elle soit « soft ». Ainsi fut fait. Etienne Laugier, fils de l'ancien Maire de Puget-Théniers et sympathique chanteur, l'a animée dans le juste ton
- assemblée générale de l'Association le dimanche matin avec les Responsables, pendant que les autres participants grimpait dans les montagnes de Saint Léger en 3 équipes sous la conduite de guides saint légeois aguerris
- messe dans l'église de Saint Léger célébrée par l'Abbé Claude André, enfant du pays
- apéritif suisse avec authentique raclette et vin blanc du cru, en la présence d'Erika Hess (championne de ski alpin) spécialement venue nous rejoindre
- traditionnel concours de pétanque le dimanche après-midi pendant que certains osaient se lancer sur les routes étroites, sinuées et vertigineuses pour aller à la découverte des jolis villages environnants
- dîner anniversaire avec gâteaux et bougies

Bravo à Saint Léger (06) : L'Association des Saint Léger avait lancé un défi au plus petit et au plus éloigné d'entre les siens. Défi relevé avec panache. Le président, Alain Robert, l'a souligné. Saint Léger (06) a donné l'exemple, voire une leçon, à tous les Saint Léger : « si le plus petit et le plus éloigné a si bien réussi cette réunion annuelle, alors tous les Saint Léger de France peuvent le faire ». Mais le secret de cette réussite ne serait-il pas dans le charme de ce village et de ses habitants, dans leur dynamisme, leur sens de l'accueil et leur capacité d'entreprendre ?

Les Participants sont repartis le lendemain, le cœur en fête. RV donc au prochain rassemblement annuel qui se tiendra, le week-end de la Pentecôte, à Saint Légier la Chiésaz en Suisse.

Françoise MALBEZIN



L'Abbé Claude André et nos amis belges.



Erika HESS, suisse, championne de ski alpin.



Monsieur Edouard David, un des fondateurs de l'Association, nous a fait l'honneur de sa visite.



Concours de pétanque, très surveillé

RAPPEL :

Bulletin de souscription pour l'année 2016 :

A retourner au Comité des fêtes
Hotel de ville
06260 Saint Léger

Je souhaite souscrire un abonnement :

- ordinaire
- de soutien
- d'honneur

à la lettre de Saint léger pour l'année 2016 et je joins un chéque d'un montant de euros à l'ordre du Comité des fêtes.

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

.....

Téléphone :

Email :

Signature :

Tarif abonnement :

Ordinaire	8 euros
Soutien	16 euros
Honneur	+ de 16 euros



Nous contacter :

Email : stlegercomite@gmail.com

Facebook : Comité des fêtes de St Léger